

NWZ, 10.10.2025



Lukas Muser berichtet von seiner Reise. Foto: Veranstalter

## Erlebnisse in der Antarktis

**Vortrag** Lukas Muser aus Gammelshausen war 13 Monate auf dem Eis.

**Gammelshausen.** In der Antarktis steht ein Wegweiser nach Gammelshausen. Was hat es damit auf sich? Der junge Gammelshäuser Lukas Muser war schon dort. Unter dem Titel „Bei Pinguinen, Packeis und Polarlichtern – Überwintern auf der Neumeyer III“ berichtet er am kommenden Montag über seine Erlebnisse. Gemeinsam mit neun Teammitgliedern verbrachte Muser 13 Monate auf dem Eis und war dort als Meteorologe für Wetterbeobachtungen und Meereismessungen verantwortlich.

Die Landfrauen von Gammelshausen sind Veranstalter dieses Vortragsabends. Er beginnt um 20 Uhr im Gemeindehaus. Eintritt frei, Spenden sind erbeten.



Gemeinde  
Gammelshausen



Gut leben  
am Albtrauf